

nombre

curso

fecha

PAUTA ACTIVIDAD PARTICIPACIÓN ELECTORAL

Lea atentamente el siguiente texto y responda a las preguntas:

“El aumento de los niveles de participación electoral tuvo un impulso considerable con la incorporación de la mujer en la vida política. En 1935 se permitió el voto femenino en las elecciones municipales, y en 1949 en las elecciones presidenciales y parlamentarias. El aumento del electorado tuvo desde entonces un rápido crecimiento, incentivado por la introducción de la cédula única electoral en 1958, que puso fin al cohecho, la aprobación del voto de ciegos en 1969 y de los analfabetos en 1972. El porcentaje de votantes con respecto a la población pasó de un 7,6% en 1932 a un 36,1% en las elecciones de 1973, uno de los niveles más altos en la historia de Chile”.

Fuente: [http://www.memoriachilena.cl/temas/index.asp?id_ut=elecciones,sufragiodydemocraciaenchile\(1810-2005\)](http://www.memoriachilena.cl/temas/index.asp?id_ut=elecciones,sufragiodydemocraciaenchile(1810-2005))

1. De acuerdo al documento, ¿cuáles son los cinco hitos más relevantes en el aumento de la participación electoral?
El voto femenino en las elecciones municipales, voto femenino en elecciones presidenciales y parlamentarias, cédula única electoral; voto de ciegos y analfabetos.
2. Ante la siguiente frase: “En Chile, la participación electoral siempre ha sido igual”, ¿qué respondería? Responda fundamentando.
Esto no es cierto, ya que antiguamente sólo podían votar los hombres con ciertas características en la edad y su patrimonio. Se excluían en las elecciones a las mujeres, a analfabetos y ciegos.
3. Considera relevante la participación electoral? ¿Por qué? Fundamente tu respuesta.
Es muy relevante la participación electoral, ya que a través de las votaciones se pueden elegir a las autoridades del país, y así ser parte del destino que queremos para Chile.

Elaborado por: Ministerio de Educación, Chile